

Artikel vom 19.06.2022

Wir bitten um Vorsicht:

Ab dem 20.06 sind wieder mehr Schulkinder unterwegs!



Liebe Elsenfelder, Rück-Schippacher und Eichelsbacher!

Die Ferien sind rum und alle Schülerinnen und Schüler dürfen wieder die Schulbank drücken. Wir hoffen, dass alle gesund und munter aus der verdienten Pause zurück sind. Daher wünschen wir allen einen schönen Schulstart und drücken fest die Daumen für das restliche Schuljahr. Da doch viel Verkehr in den frühen Morgenstunden herrscht, bitten wir alle Autofahrerinnen und Autofahrer um Rücksichtnahme an den Schulwegen, Bushaltestellen und an den Schulzentren. Fahren Sie bitte vorsichtig, denn es könnte ja auch Ihr Kind sein! Wir danken für Ihr Verständnis.

Ihre CSU-Elsenfeld